

Cité et la Cie "Montreal Water & Power pour la fourniture de l'eau dans le quartier Laurier, et vu, de plus, que le rapport du surintendant de l'Aqueduc mentionne par erreur que la rue Hutchison est située dans le quartier St-Denis.

21.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'échevin Clément *re* évaluation foncière.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale d'enquête au sujet des rôles d'évaluations, et que le Greffier reçoive instruction d'en transmettre une copie à M. l'échevin Clément.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie Catelli, Limitée, d'installer une chaudière à vapeur.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Morin Frères d'installer un moteur électrique.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder à M. Isaac Dufresne le privilège de mettre des chaloupes sur l'étang du Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Imperial Oil Co." de construire une écurie.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. Denis d'installer une chaudière à vapeur.

Délibération remise, à la demande de M. l'échevin Mar-
cil.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$3,350 pour dépenses générales dans le Département des Incendies.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par des membres du Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que le greffier soit prié d'en transmettre des copies à MM. les échevins Ward, Brodeur et Drummond.

29.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la construction d'un bain public pour les quartiers Emard et St. Paul.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à MM. les échevins Emard et Judge.

30.—De la Commission Spéciale d'Annexion, concernant l'annexion projetée de certaines municipalités avoisinantes.

Sur proposition de M. l'échevin MAYRAND, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre que soit présenté le rapport maintenant devant le Conseil, lequel n'a pu être déposé entre les mains du greffier de la Cité avant 10 heures a.m. aujourd'hui; que ledit rapport soit reçu et adopté et que copies d'icelui soit transmises à MM. les échevins Brodeur et Tétreau.

QUESTION POSEE AU BUREAU DES COMMISSAIRES.

31.—Par M. l'échevin Larivière, au sujet de la construction d'un aqueduc dans le quartier Longue-Pointe.

32.—M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin TETREAU,

Propose: Attendu que, pendant l'hiver, un grand nombre

de la Cité et la Cie "Montreal Water & Power pour la fourniture de l'eau dans le quartier Laurier, et vu, de plus, que le rapport du Superintendant of Water Works, annexed thereto, states erroneously that Hutchison street is situated in St. Denis Ward.

21.—From Board of Commissioners, replying to a certain question put by Ald. Clément, *re* assessments.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred to the Special Committee *re* Assessments and that a copy thereof be transmitted to Ald. Clément.

22.—From Board of Commissioners, to allow the Catelli Co. Ltd, to erect a steam boiler.

23.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. Morin Frères to erect an electric motor.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to grant to Mr. Isaac Dufresne the privilege to run row-boats in LaFontaine Park pond.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to allow the Imperial Oil Co. to erect a stable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. Denis to erect a steam boiler.

Consideration deferred at the request of Ald. Mar-
cil.

27.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$3,350 for general expenses of Fire Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, replying to certain questions put by members of Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit copies thereof to Aldermen Ward, Brodeur and Drummond.

29.—From Board of Commissioners, anent the construction of a public bath for Emard and St. Paul Wards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Aldermen Emard and Judge.

30.—From Special Committee on Annexation, concerning proposed annexation of certain adjoining municipalities.

On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of the report now before the Council, which said report could not be deposited with the Clerk before 10 o'clock a.m., this day; that said report be received and adopted and that copies thereof be transmitted to Aldermen Brodeur and Tétreau.

QUESTION PUT TO THE BOARD OF COMMISSIONERS.

31.—By Ald. Larivière, concerning the construction of an aqueduct in Longue-Pointe Ward.

MOTIONS.

32.—Ald. CLEMENT moved, seconded by Ald. TETREAU, Whereas, during winter, a large number of destitute persons are compelled to spend the night in Police Stations